Entrevista a Jesús de Nazareth

Durante los años que he tenido la suerte de enseñar a los niños a conocer a Jesús siempre les he propuesto que inventen una entrevista como si de un personaje famoso se tratase. Naturalmente deberían ellos mismos pensar que les contestaría.

El resultado: excelente.

¿Dónde naciste?

En Belén

¿Qué te gusta hacer?

Me gusta la carpintería, ayudar a la gente y enseñar el Padrenuestro.

¿Cómo sabes tantas cosas de Dios? Porque es mi Padre y los padres enseñan a los hijos.

¿Por qué no te casaste?

Porque quería dedicar todo mi tiempo a enseñar la palabra de Dios.

¿En todo momento ayudaste a los demás?

Sí, con todo mi corazón.

Yo te quiero cy tú a mí?

He dado la vida por ti, fíjate si te quiero.

Tu madre era estupenda ¿Qué opinas?

Es muy buena, me ayudó en todo momento.

¿Por qué haces milagros? Para que creáis que soy el que viene a salvaros.

¿Cómo te sentiste cuando Judas te traicionó? Mal, muy mal, pero todo el mundo comete errores.

¿Por qué te dejaste matar ? Para dejaros vivir.

¿ Te cuesta mucho ser el Hijo de Dios? No, así ayudo a la gente y eso me gusta.

¿Qué días son los que menos te gustan?

Los que hay guerra en algún sitio.

¿Que días son los que más contento estás?

Me gusta mucho cuando me llaman, cuando hablan conmigo.

¿Qué te gusta más el cielo o la tierra?

Los dos sitios. En todos partes hay gente muy buena.

¿ Qué te gusta de los hombres? Su fe, pienso que es muy difícil creer sin ver y muchos lo consiguen. ¿Y lo que menos? Su inteligencia destructiva, es una pena que puedan hacer cosas maravillosas y a veces sólo destruyan. ¿Qué olvidó inventar tu Padre? La planta del Amor. ¿Qué pasará en el futuro? Iremos a un mundo mejor. El peor pecado para Ti.... No creer en Dios y no querer a los demás.

Te haré unas preguntas rápidas, no lo pienses mucho:

Lo mejor de este mundo......

Las personas.

Lo peor.....

Las personas cuando hacen las cosas mal no por ignorancia sino por hacer daño.

Hay que perdonar.....

Siempre

Te pones triste cuando......

Sufren o se olvidan de mí.

¿Por qué naciste en un pesebre, cuando podías haber nacido en un palacio?

Para que vosotros aprendáis que no es importante el dinero.

¿Siempre estás sonriendo? No siempre.

¿Te hubiera gustado casarte? Vine al mundo para enseñaros como deberíais portaros. A

todos, no podía dedicarme a una familia nada mas.

¿Cómo me porto, ponme una nota del 1 al 10?

Puedes portarte mucho mejor, las personas tienen que ir mejorando poco a poco. Te pongo un 7.

¿Mi abuelo, me ve desde el cielo?

Claro y te ayuda a ser mejor cada día, porque te quiere mucho.

¿ A quién le cuento si tengo algún problema?

A mi madre, ella me lo pide a mí, como en las bodas de Canaán y yo siempre la escucho.

Sé que estás muy ocupado pero ¿ te gustaría ayudarme y estar conmigo?

Claro, y estoy a tu lado, pero no me ves.

Pues no ¿Cuándo vienes?

Cuando mamá te da un beso, cuando tu hermano te deja un juguete o si tu amigo te llama por teléfono. Detrás estoy yo aunque no me veas.

Claro en eso consiste la fe, estaré mas atenta.

¿Nos ves siempre? Sí

¿ De pequeño hacías bromas? Sí, pero siempre para alegrar a los demás.

¿Porqué permites que sufra la gente? Sois vosotros, mi Padre os hizo libres y no siempre hacéis las cosas bien, por ello sufren los demás.

¿Cómo podemos evitarlo? Os dije que os amarais los unos a los otros, así no habrá guerras y todos vivirán felices.

cy el hambre? De la misma forma. Si os queréis nadie consiente que otro pase hambre. ¿ Cómo se está en el cielo? Mejor de lo que te imaginas.

¿ Los que se mueren, no se aburren?

No hace falta películas, ni juegos, sé bueno y verás lo bien que estás cuando vayas.

¿ Conoces a mi abuela, está allí?

Claro, le conozco muy bien. Te ayuda a ser mejor.

¿Volverás algún día? No lo dudes.

¿Qué apóstol te cae peor?

Judas porque me traicionó por 20 monedas, no confiaba en mí. Yo le habría perdonado.

¿Te dolió mucho cuando te clavaron en la cruz? Sí, tenía mucho dolor y pena. Menos mal que estaban mi madre y mis amigos.

¿ Cómo estaban los apóstoles cuando calmaste la tempestad?

Muy extrañados no sabían como podía hacer eso.

Gracias Jesús por contestar a todas las preguntas y poder conocerte mejor.

Ha sido un placer, llamadme siempre que queráis.

Solamente he intervenido en la redacción y en el resumen de las preguntas, lo demás lo han hecho mis pequeños teólogos, a los que nunca estaré suficientemente agradecida por todo lo que me han enseñado cuando creen que han sido ellos los que han aprendido en mis clases. Gracias.

María Luisa Martínez Robles